

# Farbig, kantig und ausgewachsen

Die Big Band Holzminden spielt rund um die Preisverleihung beim Straßentheater-Festival

**Holzminden** (r). Erstmals präsentiert sich die Big Band Holzminden in der Heimatstadt zum Internationalen Straßentheater-Festival. Die Band wird vor und nach der Verleihung des Publikumspreises am Pfingstsonntag, 24. Mai, von 18.45 bis 21 Uhr auf dem Marktplatz zu hören und zu sehen sein.

Im Jahr 2001 haben die Mu-

sikschule Holzminden und der Jazz-Club Holzminden gemeinsam die Big Band Holzminden gegründet. Erwachsene Schüler der Musikschule, ambitionierte Musiker des Jazz-Clubs und Instrumentalisten umliegender Blaskapellen finden sich seither zusammen und feilen unter der Leitung von Musikschulleiter und Bandleader Alexander Kä-

berich am satten Swing-Sound des Orchesters.

Ein farbiger Saxophonsatz, kantige Blechbläseransätze und die groovige Rhythmusgruppe werden durch ausgewachsene Soli der Bandmitglieder ergänzt. Ob Swing, Soul oder Latin – die Solisten toben sich aus. Gesang, weiblich und männlich, erweitert das Programm und

setzt eine zusätzliche Farbe auf den Bläasersatz. Ob im Landkreis Holzminden, auf der Grünen Woche in Berlin oder auf ihren Konzertreisen 2006 und 2009 durch Yucatán in Mexiko – auf der Bühne gibt die Band stets Vollgas – erstmals jetzt auch im Rahmen des Straßentheater-Festivals mitten in Holzmindens guter Stube.



Der Marktplatz ist die Bühne: Die Big Band Holzminden wird am Pfingstsonntag erstmals im Rahmen des Straßentheater-Festivals auftreten. tah